

TEMA: Salud

SUBTEMA: Inversión Salud México

REFERENCIA: El imparcial. (26 de febrero de 2020). Gobierno de la CDMX invertirá 362 mdp en sector salud. Recuperado de <https://bit.ly/39AsXdK>

NOTA:

### **Gobierno de la CDMX invertirá 362 mdp en sector salud**

Con el objetivo de renovar equipo de primera línea en los hospitales de la Ciudad de México, como monitores, endoscopios, tomógrafos, aparatos de Rayos X y ventiladores, el primer semestre de este año el Gobierno capitalino invertirá 362 millones de pesos; aunque son necesarios 800 millones de pesos para que todos los hospitales estén en óptimas condiciones.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, informó al inicio de este año que de origen Salud local no tenía recursos para equipamiento, por lo que su titular, Oliva López Arellano, le refirió que era necesaria una actualización y mejora del equipamiento de los hospitales, particularmente de algunos aparatos cuya vida útil ya había terminado.

“De ahí surgió la idea de hacer las visitas a todos los hospitales, porque es importante conocer de viva voz la situación que están viviendo y a partir de ahí se definió.

Quitamos recursos de algunas otras áreas e hicimos esta bolsa de 362 millones de pesos.”

"El Congreso de la Ciudad de México ha tomado la decisión, por iniciativa de la bancada de Morena, de regresar 400 millones de pesos para el tema de salud. No sólo sería para la Universidad de la Salud, sino también para equipamiento", dijo.

Destacó que estos recursos serán transparentados, para que todos conozcan de dónde vienen y a qué van, por lo que se está haciendo un trabajo detallado con los directores de los hospitales y los médicos, a fin de saber cuáles son los equipos que más urgencia tienen que comprarse.

### **COMENTARIO**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que se realizará una inversión de 362 millones de peso, para renovar el equipo en los hospitales de la Ciudad de México, debido a que en algunos casos su vida útil ya ha terminado, cuentan con equipo poco útil, obsoleto o en el peor de los casos, no se tiene el equipo. Por ello se ha realizado una lista de prioridades para saber cuales son los quipos que se necesitan con mayor urgencia.

Cabe señalar que esta inversión no logrará cubrir toda la renovación del equipo, ya que es necesaria una inversión de 800 millones de pesos para que todos los hospitales queden en óptimas condiciones. A pesar de ello, el que se haya realizado una inyección de capital para la renovación de equipo médico resulta benéfico para el sector salud.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar